
Wünsche und Anregungen 
des Bezirksausschusses

Stellungnahmen des Baureferates, 
Hauptabteilung Ingenieurbau

Bezirksausschuss 10
(Moosach)
Mit Schreiben vom 28.10.2009 
geforderte Maßnahme:

Folgende Maßnahmen sollen in 
MIP Liste 1 aufgenommen werden:
...

3. Stärkung des Quartierszentrums 
Moosach - Schaffung einer 
Platzsituation an der Bunzlauer 
Kurve 

4. Stärkung des Quartierszentrums 
Moosach - städtisches 
Grundstück an der Bunzlauer 
Straße für die Nutzung als 
Standort für Wochenmarkt, 
Verkaufsstände und für 
temporäre Kunstaktionen 
herstellen. 

Die Oberflächengestaltung des städtischen 
Grundstücks erfolgt im Rahmen der 
Straßenwiederherstellung nach dem U-Bahn 
Bau.

In Prüfung durch das Kommunalreferat und die 
Markthallen München (MHM).

    Bezirksausschuss 20
(Hadern)
Mit Schreiben vom 14.10.2009 
geforderte Maßnahme:

Für die Projekte.......

p) Weiterbau der U-5 vom 
    Laimer Platz in die Blumenau /
    Freiham

    ist Planungssicherheit 
    herzustellen.

Im Beschluss der Vollversammlung des 
Stadtrates vom 23.11.2000 wurde über 
den Antrag Nr. 5159 des BA 20 Hadern vom 
12.09.2000, die Anbindung der Blumenau 
durch neue Linienführung der U-Bahn nach 
Pasing zu prüfen, entschieden. Bei dieser 
Prüfung wurde festgestellt, dass eine 
Anbindung der Blumenau durch die U-Bahn 
nach Pasing aus finanziellen Gründen nicht 
möglich ist. Eine Fortführung der U 5 vom 
Bahnhof Laimer Platz zur Blumenau als 
Endpunkt führt zu dem gleichen Ergebnis. 

Dem Antrag des BA 20 kann nicht 
entsprochen werden.



Bezirksausschuss 21
(Pasing - Obermenzing)
Mit Schreiben vom 08.10.2009 
geforderte Maßnahme:

  In Liste 1 sollen Finanzmittel 
  bereitgestellt werden für: 

      .....
      Verkehrliche Maßnahmen
      .....

20. Fertigstellung der 
      U-Bahn-Linie U 5 nach Pasing.

Die U 5-West, Laimer Platz - Pasing, ist in 
der Investitionsliste 1 des UA 6050 mit einer 
Startrate für bauvorbereitende 
Baumaßnahmen im Jahr 2012 eingeplant. 
Für vorauslaufende Planungskosten sind 
seit 2008 ebenfalls Ansätze vorgesehen.
Dem Antrag des BA 21 ist, soweit es die 
Einplanung von Finanzmitteln angeht, 
entsprochen.
Zuletzt wurde in dem Beschluss des 
Bauausschusses vom 10.02.2009 der 
Verfahrensstand zu dieser U-Bahn-Linie 
ausführlich dargestellt (Sitzungsvorlage
Nr. 08-14 / V 00843). 


